

VOGEL VIN/YATUS

Dès 1993, l'entreprise familiale Vogel Vin a su s'imposer comme l'un des leaders suisses du marché de l'importation de grands crus. Mais l'ambition était plus large. L'idée d'offrir des vins à la dégustation et à emporter a incité le clan Vogel à créer l'œnothèque et winebar Yatus. En 2005, la première enseigne ouvre à Morges. Novateur, le concept gagne rapidement une clientèle privée fan de découverte œnologique. Julien Vogel, aujourd'hui CEO et partner, cultive en priorité ce rapport privilégié et ouvre dès 2009 un Yatus à Vevey, puis un autre winebar à Lausanne en 2011, et, enfin, à Fribourg en 2012. En 2013, l'ouverture du capital à Globalwine AG à Zurich lui assure la représentation nationale qui lui manquait.



Vincent Bossy, *directeur des ventes*,
Anne-Christine Erlekm-Vogel, *partner*,
Jeremy Vanbreugel, *sommelier*,
Julien-Vincent-Amédée Vogel, *CEO et partner*,
Vanessa Gilliard, *sales support & logistic adviser*,
Maxime Bertin, *operation manager Yatus*,
Tony Decarpentrie, *responsable produits et achats*.